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MAYO 
Preparar un balance de las tareas realizadas durante el año y un estado de la situación 
económico financiera del Club que se entregará a las nuevas autoridades. 
Preparar información a R.I. sobre el segundo semestre. Planear cambio de autoridades con los funcionarios entrantes. 
Analizar proyectos en curso de realización para planear la continuidad con la próxima Junta Directiva. Asistir al cambio de 
autoridades del Distrito. 

                                                    INFORMACION ROTARIA         

 
Después de 20 años de consagrada labor, Rotary y sus colaboradores se encuentran a un paso de erradicar este terrible mal, pero aún se 

requieren esfuerzos extraordinarios para eliminarlo definitivamente de la faz de la Tierra. Se nos ha brindado una oportunidad de 
proporciones históricas que no podemos desaprovechar. 
Gracias a su contribución, Rotary podrá recaudar US$200 millones para equiparar las subvenciones-desafío por US$355 millones 
otorgadas por la Fundación Bill y Melinda Gates. El monto total de US$555 millones que se espera recaudar financiará directamente 
campañas de inmunización en los países en desarrollo, donde la polio continúa dejando paralíticos a los niños, despojándolos de su futuro 
y acentuando las dificultades que deben enfrentar sus familias. 
Mientras persista la amenaza de la polio en el mundo, ningún niño estará a salvo independientemente de donde se encuentre. Es mucho lo 
que está en juego. 
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La Convención Internacional de NUEVA ORLEANS nos espera 

                                                                                                             

La bella e histórica ciudad de Nueva Orleans está lista para acoger la Convención de Rotary International que se celebrará 
del 21 al 25 mayo 2011.   
Nueva Orleáns tiene más de 300 años de antigüedad y se encuentra a lo largo del río Missisipi.   
Es conocida por su estilo de vida elegante.    
El majestuoso Missisipi proporciona un entorno urbano que es único en el mundo.  
La historia de Nueva Orleans está conformada por franceses, españoles, italianos, mexicanos, ingleses, y el patrimonio 
indígena americano.    
Louis Armstrong nació aquí, comenzó su carrera en Nueva Orleans y llevó la música JAZZ a la vanguardia.  El Reservación 
Hall aún se conserva en la misma condición que cuando Armstrong tocó allí.    
El lago Pontchartrain da a la ciudad su encanto ya que es uno de los mayores lagos naturales.   
La abundancia de mariscos, música, historia, sitios arqueológicos, y la diversidad cultural hace de una visita a Nueva Orleans 
una experiencia de toda una vida. 

¡Deja que los buenos tiempos rueden de nuevo!    

        Charla de Darío en nuestra reunión semanal          
 
Mi esposa Sabine y yo, junto con nuestros 3 hijos Salina (6), Andri (4) y Noé (1) estamos viviendo TOP to TOP:  
TOP to TOP es una expedición climática mundial que comenzó en 2002. Es una organización sin fines de lucro bajo el 
patrocinio de la Organización  de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente.  
Hemos visitado a Marco en Samoa en 2007, cuando cruzamos el Pacífico. Tuve el honor de recibir la invitación y 
convertirme en un miembro de nuestro Rotary E -Club poco después.  

El objetivo de la expedición e s llevar el conocimiento de las cuestiones ambientales, para promover la búsqueda de 
soluciones ambientalmente compatibles y para alentar el inicio de proyectos beneficiosos para el medio ambiente.  
Una parte importante de nuestra misión es inspirar a los niños y jóvenes para lograr un futuro mejor. Con ellos 
compartimos ejemplos de la belleza de la naturaleza y de las innovaciones para un planeta verde en las aulas de las 
escuelas de cada país que visitamos en todo el mundo, y además también presentaciones  en universidades, Rotary Clubs 
y otros clubes de servicio, y en otras organizaciones que encontramos en todo el mundo.  

Ya hemos enseñado a más de 50.000 estudiantes del planeta entero!  

Otro aspecto importante son las acciones de limpieza. El último TOP q ue hemos limpiado de muchísima basura fue la cima 
del Everest! Se recogieron 25 toneladas de basura hasta el momento!  
Sigo ahora mencionando unos aspectos que podrían interesar, los que me fueron preguntados más frecuentemente:  
En estos días va a nacer nu estro cuarto hijo aquí en Singapur, donde nos encontramos y disfrutamos de esta buena y 
barata conexión Internet.  
Se encuentra todas las fotos y detalles en www.toptotop.org  
Como me siento viajando así desde hace 8 años, y probablemente siguiendo sin para r unos 6 años más.  

Porque esta expedición científica sigue mucho mas tiempo de los 4 años para los cuales fue planeada en Ginebra/Suiza al 
inicio.  Nuestro yate, el PACHAMAMA está equipado con 11 paneles solares y dos aerogeneradores, lo que es un ejemplo 
para el mundo de los cruceros, lo que demuestra lo que es posible navegar en condiciones extremas con inteligentes 
tecnologías renovables.  
Daños al barco y a su equipo, como también los cambios climáticos y del viento, incluso "La Niña", son obstáculos que  
contribuyen a que el viaje sea más interesante y tome más tiempo, lo que no puede ser planeado por adelantado.  

De importancia capital para nosotros es la visita a las escuelas, y así hemos encontrado más de 50.000 estudiantes, y les 

hemos dedicado todo el  tiempo necesario.  
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En primer lugar, tuve que aprender a aceptar el ritmo de la naturaleza y a considerarla como nuestra amiga, como la veo 
ahora. Para navegar con la fuerza la naturaleza hay que esperar buenos vientos. Por otra parte, no es importante ser  
rápido en cualquier lugar. Siempre cuando la dirección es correcta, se llega.  

Subimos a la cumbre de las montañas mas altas de cada uno de los siete continentes, viajando por todas las zonas 
climáticas importantes, usando solamente nuestras propias fuerza s y energías naturales como el viento y el sol. Esta 
iniciativa única se basa en la sostenibilidad del medio ambiente y sirve para demostrar que se puede lograr las grandes 

cosas quedando siempre en equilibrio con la naturaleza.  
Trabajo, descanso y vivir la vida.  
En realidad es como en una hacienda agrícola -  usted no puede dejarla ya que el trabajo es constante. Como el agricultor 
alimenta a sus vacas, se ocupa de la leche y de todas las otras necesidades de cada día, debemos constantemente 
mantener la n ave.  
Los niños necesitan algo de comer, y para ellos tenemos todos los días dos y tres horas de escolaridad. Si, el proyecto no 

tiene vacaciones: Siempre organizamos campañas de recolección de basura para mantener limpio los lugares que 
visitamos, talleres  sobre el medio ambiente, el cambio climático, y las energías alternativas, con también visitas 
escolares. El descanso mío y de mi esposa Sabine es cuando los niños duermen y me dedico a la lectura en la paz y calma 
de la noche, a la luz de la luna, y desp ués de unos cinco minutos dormimos.  
Pero no nos es posible de vivir viajando únicamente en dirección horizontal. Como yo como guía de montaña, tengo una 
necesidad de subir lo mas alto posible en cada región del mundo. El tiempo que pasamos en los países de l mundo nos 
ofrece un buen equilibrio: disfrutando de todos los olores, colores y culturas del planeta. Nos gusta especialmente el 

movimiento, por supuesto, subir las montañas y el ciclismo. Cuando estamos invitados a quedarnos para la noche en una 
casa le s gusta en particular a nuestros hijos, y es también hermoso.  
Como nos vino la idea de este viaje , Los dos estábamos muy activos para la Juventud y el Deporte. Allí he aprendido algo 
de importancia -  a saber, que es importante inspirar y motivar a los niño s con algo positivo. Más tarde estudié geografía 
en Berna, donde encontré particularmente interesante la climatología y la glaciología.  
Luego estaba el alpinismo: ya muy joven subía a las montañas con hielos, de las más difíciles en los Alpes suizos. Como 
una guía, que experimenté entonces. Me pregunté qué podía hacer como con la profesión de guía de montaña y de 

geógrafo. Una vez le hablé de mi idea de navegar por todos los océanos para buscar soluciones prácticas para la 
protección del clima, y al mismo t iempo inspirar a los jóvenes en todas las zonas climáticas de la tierra para que puedan 
ellos también hacer algo para el bien de nuestro planeta. A mi mejor amigo le gustó mucho la idea que me invitó un mes 
después para poder elaborar un plan para la exped ición.  
Rápidamente teníamos 20 amigos y con ellos fundamos en noviembre de 1999, la Asociación "TOP toTOP". En nuestra 
gira mundial estamos subiendo al punto más alto de cada uno de los siete continentes. El clima cambia con la latitud y 

también subiendo las montañas. Seria un viaje que no influencia el clima y que utiliza únicamente las energías 
renovables.  

Como hemos encontrado nuestros patrocinadores . Los primeros años tuvimos grandes problemas para pagar los costos 
fijos, en particular el seguro de salud y los seguros marítimos. Pero, como enfermera y guía alpina, podíamos encontrar 
trabajo in cualquier lugar del mundo. Y donde no hay montañas, como en Barbados, gané lo necesario trabajando en un 
restaurante.  
Cuando, en 2005 Salina nació en Patagonia, el único instrumento que hemos utilizado para facilitar el parto fue mi navaja 

del ejército suizo. El Embajador de Suiza en Santiago se enteró e inform ó Victorinox, el productor de la navaja, y ya 
teníamos nuestro primer importante patrocinador.  
Estamos disfrutando todos mucho estos viajes, y al mismo tiempo nos alegramos que sean siempre menos. Tal vez es 
similar a lo que se siente con los años que pasa n: En la juventud no se puede esperar de crecer, y adultos preguntamos 
¿cuántos años quedan? Ahora tenemos más de la mitad de la distancia detrás de nosotros, y nos damos cuenta que nos 
acercamos cada día más al final del viaje. ! La tierra es redonda!  
Frecuentemente nos preguntan si es más peligroso navegar o escalar las montañas más altas . Es peligroso solo después 

que se ha hecho un error: equivocación o sobre -estima. En la montaña es mucho mas fácil protegerse que en el mar. Fue 
en el Pacífico Sur, dond e lo necesitamos menos, nos chocó un contenedor flotante. Nuestro timón fue destruido, y sólo 
con mucha suerte hemos conseguido la costa patagónica después de unos diez días.  

Como valoramos el tiempo en tierra y el en el barco . Después de las muchas activi dades cada vez que nos paramos en un 
lugar, incluidas las visitas a las escuelas y a clubes rotarios locales, el viaje navegando a través de los océanos es un 
excelente descanso.  

Como nuestros hijos participan. Afortunadamente son pequeños, les damos el a mor que buscan, y parece que disfrutan 
este estilo de vida, constantemente al lado de sus padres.  
Nos es muy útil el hecho que mi esposa es enfermera. La semana pasada cada uno de los niños necesitó la enfermera, y 
Sabine se ocupa de ellos. A veces esta m uy ocupada, pero normalmente no la necesitan.  
Aunque somos una familia siempre más grande, nos es suficiente el espacio de que tenemos en el barco. El tamaño del 
barco es 15metros por 5metros. Es suficientemente grande. Importantes son las reglas, y entre ellas: Todo el mundo 
debe ayudar, y se tiene que obedecer a lo que mamá y papá dicen.  

Esto suena tal vez un poco militar, pero en el mar a veces las decisiones tienen que ser tomadas rápidamente, de lo 
contrario pueden crearse situaciones peligrosas -  Así todos deben usar chalecos salvavidas. Para los niños no es un 
problema, al contrario. Lo que no está  bajo control, es el orden en el buque. Con tres hijos en un espacio reducido, no es 
fácil mantener el orden.  
 
 



Espontáneamente me recuerdo de nuestra acción  en Italia. Éramos sólo cinco, ocupados a limpiar una playa. Algunos 
turistas en la playa vinieron a preguntarnos la probabilidad de ayudarnos. Nuestro grupo fue siempre más grande, y 
vinieron también muchos del pueblito local. Al final de la limpieza fuim os invitados a una celebración con una 

"Spaghettata". Otra vez pudimos participar en la construcción de una escuela en Latinoamérica, una obra con todo el 
material pagado por el Gobierno Suizo. Nos queda inolvidable la memoria de la felicidad de los niños.   
Son las fallas y lo que se quiebra en el barco que son nuestros momentos más difíciles. Hemos mencionado el ejemplo del 

contenedor que quebró lo más importante del barco. Pasando todas las dificultades hemos logrado seguir adelante. Al 
inicio de la exped ición habíamos decidido de nunca abandonar antes de haberlo intentado un mínimo de diez veces. 
Fueron sobretodo las caras de nuestros niños con sus ojos que nos dieron la fuerza de no abandonar adelante de las 
dificultades.  
Lo que disfrutamos más de nuest ra vida es  La libertad de hacer lo que satisface el corazón con un profundo sentido y 
compartirlo con nuestros hijos y los hijos del mundo.  

Nuestra visión de nuestra expedición TOP to TOP.  Apreciamos mucho la libertad de hacer lo que creemos importante 
com o nuestro servicio a la humanidad, y sobretodo la oportunidad de hacerlo con nuestros hijos y los niños del mundo 
entero.  
Espero que, aunque con nuevas tripulaciones, el PACHAMAMA pueda seguir su expedición a favor de la información sobre 
los cambios climáticos y la utilización de las energías alternativas. Después de nuestros años en los océanos, Sabine y yo 
planeamos un "Centro del Futuro" creado .... ¿Tal vez en Samoa? No puedo decir más....  
¿Que he aprendido en estos ocho años? Que siempre se tiene  el coraje y la perseverancia de aventurarse, paso por paso 

y se tendrá una vida llena de satisfacciones.  

    Gracias Darío, tu familia y tú son un gran ejemplo !!!!  

FOTONOTICIAS    
El Rotary E -Club de Latinoamérica participa en la XXVI Conferencia  Distrital en Tuxtla  Gutiérrez, Chiapas.  

México  de la mano de Marta Eva y Gaspar.  

  
 

Nuestro consocio Bruno entrega nuestro banderín al presidente del club Riccione-Católica, Ricardo Angelini. 

                  
 

                                         
Jorge en el PETS del D-4170, donde fue distinguido con la Invitación como Instructor Distrital con el Tema E -Learning, uno 

de los Cuatro Pilares de la Capacitación Rotaria, dirigido a Asistentes de Gobernador y Presidentes Electos.  



Conferencia Internacional " Hermana Agua", organizada en Asís por 10 Distritos italianos de Rotary, los días 16-17 de abril.  

                                                                                                                                                                                                                                                                     

 ENCUENTRO PRESENCIAL Y FAMILIAR EN CASA D E SILVIA Y MARCELO . BUENOS AIRES, ARGENTINA    

                                                                

D²a Internacional de los Trabajadores  -   1Ü de Mayo 

  

Desde su establecimiento en la mayoría de países (aunque la consideración de día festivo fue en muchos casos 

tardía) por acuerdo del Congreso Obrero Socialista de la Segunda Internacional, celebrado en París en 1889, es una 

jornada de lucha reivindicativa y de homenaje a los Mártires de Chicago. Estos sindicalistas anarquistas fueron 

ejecutados en Estados Unidos por su participación en las jornadas de lucha por la consecución de la jornada laboral 

de ocho horas, que tuvieron su origen en la huelga iniciada el 1 de mayo de 1886 y su punto álgido tres días más 

tarde, el 4 de mayo, en la Revuelta de Haymarket. En la actualidad es una fiesta reivindicativa de los derechos de 

los trabajadores en sentido general, se celebra en muchos de los países. 

Llamativamente, en los Estados Unidos no se celebra esta conmemoración. En su lugar se celebra el Labor Day el 

primer lunes de septiembre desde 1882 en un desfile realizado en Nueva York y organizado por la Noble Orden de 

los Caballeros del Trabajo (Knights of Labor, en inglés). El presidente Grover Cleveland, auspició la celebración en 

septiembre por temor a que la fecha de mayo reforzase el movimiento socialista en los Estados Unidos. 

Massimo se reunió con sus colegas 

Gobernadores italianos del año 1998-1999 

y su amigo Gianni Jandolo, Coordinador 

Regional de la Fundación Rotaria para 

Zonas 12 (Italia, Albania, Malta y San 

Marino) y 13-B (España, Portugal, Azores, 

Islas Baleares y Canarias, las ciudades 

españolas en el territorio del norte de 

África, Ceuta y Melilla) (ver foto); y 

también conoció al Presidente 

Internacional de Rotary, Ray Klinginsmith 

Sofía Bertoni, Norma 

y Norberto, Marcelo, 

Silvia y Marta 

Salió Sofía, 

entro Francisco. 

El Día Internacional de los 

Trabajadores o Primero de Mayo, 

es la fiesta por antonomasia del 

movimiento obrero mundial. 
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22 de mayo  -  Día Mundial de la Diversidad Biológica  

En el año 1994, la Asamblea de la Organización de las Naciones 

Unidas declaró el 22 de mayo como Día Mundial de la Diversidad 

Biológica al entrar en vigor el Convenio sobre este tema.  

El investigador alemán Alexander Von  Humboldt fue uno de los 

primeros en dedicarse a la diversidad biológica y según una cita 

suya de 1845: "Una apreciación equitativa de todas las parte s del 

estudio de la naturaleza, es más que todo una necesidad del 

tiempo actual, en el cual la riqueza material y el aumento del 

bienestar de las naciones, debe estar basada en la utilización más 

cuidadosa de los productos de la naturaleza y de las fuerzas  

naturales...".  

 

 
Distintas especies animales  
y vegetales conviven en nuestro 
entorno  

  

. 

   PARA EL ALMAé???.             El celular de Hansel y Gretel                                 

                                                                                                             
 
 
 
Cuántos clásicos habrían perdido su nudo dramático, cuántas tramas hubieran muerto antes de nacer, y sobre todo qué fácil se habrían 
solucionado los intríngulis más célebres de las grandes historias de ficción.Piense el lector, ahora mismo, en una historia clásica, en 
cualquiera que se le ocurra. Desde la Odisea hasta Pinocho, pasando por El viejo y el mar, Macbeth, El hombre de la esquina rosada o La 
familia de Pascual Duarte. No importa si el argumento es elevado o popular, no importa la época ni la geografía. 
Piense el lector, ahora mismo, en una historia clásica que conozca al dedillo, con introducción, con nudo y con desenlace.  
¿Ya está? Muy bien. Ahora ponga un celular en el bolsillo del protagonista. No un viejo aparato negro empotrado en una pared, sino un 
teléfono como los que existen hoy: con cobertura, con conexión a correo electrónico y Chat, con saldo para enviar mensajes de texto y con 
la posibilidad de realizar llamadas internacionales cuatribanda. 
¿Qué pasa con la historia elegida? ¿Funciona la trama como una seda, ahora que los personajes pueden llamarse desde cualquier sitio, 
ahora que tienen la opción de chatear, generar videoconferencias y enviarse mensajes de texto? ¿Verdad que no funciona un carajo? 
La Nina, sin darse cuenta, me abrió anoche la puerta a una teoría espeluznante: la telefonía inalámbrica va a hacer añicos las viejas 
historias que narremos, las convertirá en anécdotas tecnológicas de calidad menor. 
Con un teléfono en las manos, por ejemplo, Penélope ya no espera con incertidumbre a que el guerrero Ulises regrese del combate. 
Con un móvil en la canasta, Caperucita alerta a la abuela a tiempo y la llegada del leñador no es necesaria. 
Con telefonito, el Coronel sí tiene quién le escriba algún mensaje, aunque fuese spam. 
Y Tom Sawyer no se pierde en el Missisipi, gracias al servicio de localización de personas de Telefónica.  
Y el chanchito de la casa de madera le avisa a su hermano que el lobo está yendo para allí. 
Y Gepetto recibe una alerta de la escuela, avisando que Pinocho no llegó por la mañana. 
Un enorme porcentaje de las historias escritas (o cantadas, o representadas) en los veinte siglos que anteceden al actual, han tenido como 
principal fuente de conflicto la distancia, el desencuentro y la incomunicación. Han podido existir gracias a la ausencia de telefonía móvil. 
Ninguna historia de amor, por ejemplo, habría sido trágica o complicada, si los amantes esquivos hubieran tenido un teléfono en el bolsillo 
de la camisa.  
La historia romántica por excelencia (Romeo y Julieta, de Shakespeare) basa toda su tensión dramática final en una incomunicación 
fortuita: la amante finge un suicidio, el enamorado la cree muerta y se mata, y entonces ella, al despertar, se suicida de verdad. (Perdón 
por el spoiler). 
Si Julieta hubiese tenido teléfono móvil, le habría escrito un mensajito de texto a Romeo en el capítulo seis:  
M HGO LA MUERTA, PERO NO TOY MUERTA. NO T PRCUPES NI HGAS IDIOTCS. BSO. 
Y todo el grandísimo problemón dramático de los capítulos siguientes se habría evaporado. Las últimas cuarenta páginas de la obra no 
tendrían gollete, no se hubieran escrito nunca, si en la Verona del siglo catorce hubiera existido la promoción 'Banda ancha móvil' de 
Movistar. 
Muchas obras importantes, además, habrían tenido que cambiar su nombre por otros más adecuados. 
La tecnología, por ejemplo, habría desterrado por completo la soledad en Aracataca y entonces la novela de García Márquez se llamaría 
'Cien años sin conexión': narraría las aventuras de una familia en donde todos tienen el mismo nick (buendia23, a.buendia, 
aureliano_goodmornig) pero a nadie le funciona el Messenger. 
La famosa novela de James M. Cain -'El cartero llama dos veces'- escrita en 1934 y llevada más tarde al cine, se llamaría 'El gmail me 
duplica los correos entrantes' y versaría sobre un marido cornudo que descubre (leyendo el historial de chat de su esposa) el romance de 
la joven adúltera con un forastero de malvivir. 
 

Anoche le contaba a mi hijita Nina un cuento infantil muy famoso, el de Hansel y Gretel de los 
hermanos Grimm.  
En el momento más tenebroso de la aventura, los niños descubren que unos pájaros se han 
comido las estratégicas bolitas de pan, un sistema muy simple que los hermanitos habían ideado 
para regresar a casa. Hansel y Gretel se descubren solos en el bosque, perdidos, y comienza a 
anochecer.  
Mi hija me dice, justo en ese punto de clímax narrativo: 'No importa. Que lo llamen al papá por el 
celular'. 
Yo entonces pensé, por primera vez, que mi hija no tiene una noción de la vida ajena a la 
telefonía inalámbrica. Y al mismo tiempo descubrí qué espantosa resultaría la literatura -toda 
ella, en general- si el teléfono móvil hubiera existido siempre, como cree mi hija de cuatro años. 
 



Samuel Beckett habría tenido que cambiar el nombre de su famosa tragicomedia en dos actos por un título más acorde a los avances 
técnicos. Por ejemplo, 'Godot tiene el teléfono apagado o está fuera del área de cobertura', la historia de dos hombres que esperan, en un 
páramo, la llegada de un tercero que no aparece nunca o que se quedó sin saldo. 
En la obra 'Elò JPGò de Dorian Grey', Oscar Wilde contar²a la historia de un joven que se mantiene siempre lozano y sin arrugas, en virtud 
a un pacto con Adobe Photoshop, mientras que en la carpeta Images de su teléfono una foto de su rostro se pixela sin remedio, 
paulatinamente, hasta perder definición. 
La bruja del clásico Blancanieves no consultaría todas las noches al espejo sobre 'quién es la mujer más bella del mundo', porque el coste 
por llamada del oráculo sería de 1,90 la conexión y 0,60 el minuto; se contentaría con preguntarlo una o dos veces al mes. Y al final se 
cansaría. 
También nosotros nos cansaríamos, nos aburriríamos, con estas historias de solución automática. Todas las intrigas, los secretos y los 
destiempos de la literatura (los grandes obstáculos que siempre generaron las grandes tramas) fracasarían en la era de la telefonía móvil y 
del wifi. 
Todo ese maravilloso cine romántico en el que, al final, el muchacho corre como loco por la ciudad, a contra reloj, porque su amada está a 
punto de tomar un avión, se soluciona hoy con un SMS de cuatro líneas. 
Ya no hay ese apuro cursi, ese remordimiento, aquella explicación que nunca llega; no hay que detener a los aviones ni cruzar los mares. 
No hay que dejar bolitas de pan en el bosque para recordar el camino de regreso a casa. La telefonía inalámbrica -vino a decirme anoche 
la Nina, sin querer- nos va a entorpecer las historias que contemos de ahora en adelante. Las hará más tristes, menos sosegadas, mucho 
más predecibles.  
Y me pregunto, ¿no estará acaso ocurriendo lo mismo con la vida real, no estaremos privándonos de aventuras novelescas por culpa de la 
conexión permanente? ¿Alguno de nosotros, alguna vez, correrá desesperado al aeropuerto para decirle a la mujer que ama que no suba 
a ese avión, que la vida es aquí y ahora? 
No. Le enviaremos un mensaje de texto lastimoso, un mensaje breve desde el sofá. Cuatro líneas con mayúsculas. Quizá le haremos una 
llamada perdida, y cruzaremos los dedos para que ella, la mujer amada, no tenga su telefonito en modo vibrador. 
¿Para qué hacer el esfuerzo de vivir al borde de la aventura, si algo siempre nos va a interrumpir la incertidumbre? Una llamada a tiempo, 
un mensaje binario, una alarma. 
Nuestro cielo ya está infectado de señales y secretos: cuidado que el duque está yendo allí para matarte, ojo que la manzana está 
envenenada, no vuelvo esta noche a casa porque he bebido, si le das un beso a la muchacha se despierta y te ama. Papá, ven a 
buscarnos que unos pájaros se han comido las migas de pan. 
Nuestras tramas están perdiendo el brillo -las escritas, las vividas, incluso las imaginadas- porque nos hemos convertido en héroes 
perezosos.  

                                                                                                                 

FECHAS GRATAS                   

         Cumpleaños                                     Aniversarios 
                  DIA    3  Matías, hijo de Miguel Ángel                       DIA  10  Sabine y Darío 

                        13  FRANCESCO                                                      25  Franca y Ettore 

                        18  Juan Pablo, hijo de Rolf 

                        21  Antonio, esposo de Marian 

                        22  GASPAR  

                        26  Cecilia, esposa de Ernesto  

                        27  Camila, hija de Bruno 

                                                                MUCHAS FELICIDADES A TODOS!!!!!!!!  

LLEGAMOS !!!!!  Todos juntos  !!!!! Al anteúltimo boletín de el año de Sergio !!!!!      

Nos vemos en el próximo con la despedida                      


